
　
12
月
議
会
で
フ
ィ
ッ
ト
ネ
ス
セ
ン
タ
ー(

Ｍ
Ｏ
Ｏ

の
プ
ー
ル)
の
廃
止
条
例
を
否
決
、
存
続
を
求
め
た

市
民
団
体
の
陳
情
は
可
決
。
こ
の
問
題
で
の
議
会
の

判
断
は
既
に
出
さ
れ
て
い
ま
す
。
そ
れ
な
の
に
、
議

会
直
後
か
ら
廃
止
条
例
の
再
提
案
こ
だ
わ
っ
た
の
が

蝦
名
市
政
で
す
。
利
用
者
団
体
と
の
話
し
合
い
も
平

行
線
の
ま
ま
、
再
度
２
月
議
会
に
廃
止
条
例
が
提
案

さ
れ
ま
し
た
。

　
村
上
議
員
は
、
「
12
月
に
議
会
が
存
続
を
決
め
た

と
き
か
ら
、
フ
ィ
ッ
ト
ネ
ス
セ
ン
タ
ー
を
取
り
巻
く

環
境
は
少
し
も
変
わ
っ
て
い
な
い
。
議
会
の
判
断
を

尊
重
す
る
の
が
当
た
り
前
だ
。
少
な
く
と
も
一
年
間

の
運
営
費
を
確
保
、
こ
の
秋
の
市
長
選
挙
の
判
断
に

ゆ
だ
ね
る
べ
き
で
は
な
い
か
」
と
質
問
し
ま
し
た
。

　
し
か
し
、
こ
こ
で
市
民
連
は
市
民
が
納
得
で
き
る

よ
う
な
理
由
は
何
ら
示
さ
ず
、
市
長
を
与
党
と
し
て

支
え
る
た
め
だ

け
に
態
度
を
一

変
さ
せ
、
賛
成

に
転
じ
た
の
で

す
。
廃
止
条
例

に
共
産
党
、
自

民
ク
は
反
対
し

ま
し
た
が
、
賛

成
多
数
で
可
決

さ
れ
て
し
ま
い

ま
し
た
。
市
民

連
の
豹
変
に
、

多
く
の
人
が
厳

し
い
視
線
を
向

け
て
い
ま
す
。

　

議会最終日に、村上議員がフィ
ットネスセンター廃止条例に反
対討論をしました。

　
12
月
議
会
で
、
学
校

給
食
の
食
材
の
放
射
能

検
査
を
提
案
、
予
算
編

成
の
な
か
で
機
器
の
導

入
が
本
決
ま
り
に
な
り

ま
し
た
。

　
今
議
会
で
は
、
放
射

能
が
検
出
さ
れ
た
食
材

は
使
わ
な
い
よ
う
に
と

質
問
、
検
出
さ
れ
た
ら

使
用
し
な
い
こ
と
に
な

り
ま
し
た
。
親
御
さ
ん

の
不
安
に
少
し
で
も
こ

た
え
た
、
安
心
の
学
校

給
食
を
め
ざ
し
ま
す
。 

 
 

　
和
商
市
場
の
向
か
い
側

に
、
旧
釧
路
振
興
公
社
が
所

有
し
て
い
た
土
地
が
あ
り
ま

す
。
さ
っ
ぱ
り
売
れ
な
い
の

で
、
駐
車
場
と
し
て
使
っ
て

い
ま
す
が
、
こ
こ
に
道
営
住

宅
を
誘
致
で
き
な
い
か
、
道

と
市
の
間
で
検
討
さ
れ
て
い

る
こ
と
が
わ
か
り
ま
し
た
。

　
便
利
の
よ
い
場
所
の
公
住

で
す
。
ぜ
ひ
、
実
現
で
き
る

よ
う
後
押
し
し
て
い
き
ま

す
。
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このチラシは政務調査費でつくりました。

　本予算の採決の前には必ず討論があり
ます。しかし、今回はフィットネスで賛
成に転じた市民連に、議場で態度を変え
た理由を釈明せよと賛成討論をするよう
一部会派が主張、市民連はダンマリを決
め込んでやり過ごしたい・・・すったも
んだのあげく、予算もフィットネスも賛
成討論はなくなり、共産党の反対討論だ
けになりました。賛成討論もできないぐ
らい混迷が深まっています。

ホームページとブログを更新しています。
検索サイトで、村上和繁、あるいは　村上
かずしげの独り言　で探してください。


